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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉   唱 「君が代」「四つのテスト」  

プログラム 年次総会 ／ クラブフォーラム       ビ ジ タ ー 豊橋南 RC－神戸邦夫君(地区危機管理委員長) 

食 事 香村 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数 50名    

10月 29日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 24名    

訂正出席率 97.18％ 

〈スマイルボックス委員会〉 本多淳君 

小澤育史君 ①ガバナー補佐杯にご協力有

難うございました。②榊原正人君の御長男と

診療所のスタッフが結婚し披露宴に出席して

きました。 

稲垣良次君 11/23 ガバナー補佐杯で西尾

ロータリーの皆さんには早朝より大変お世話

になりました。有難うございました。 

会長/ 小澤育史  幹事/ 杉浦義浩 
クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三 
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だんだん寒い日が増えてきました。インフルエンザ等も流行ってきますので、

お身体には気をつけて頂きたいです。 

11 月 23 日にガバナー補佐会のゴルフコンペが葵カントリークラブでありまし

た。大勢の方にお手伝い頂き、誠にありがとうございました。私は当日、榊原正

人君のご長男の結婚式があり、当院のスタッフがそのお相手ということで申し訳

ございませんが、そちらの方に出席させて頂きました。 

 この時期になると山から野鳥が庭に下りてきます。胸が橙色で黒い翼に白い斑点がある鳥が毎

年のように来まして、調べたところジョウビタキという鳥でした。女性が黒い紋付を着ているような姿

なので、別名紋付鳥とも呼ばれているそうです。このジョウビタキとスズメが姉妹だったという民話が

あります。母親の臨終の際にスズメは塗っていたお歯黒をさっと止めて駆けつけたので母親の最

期に間に合いましたが、ジョウビタキはお化粧や紋付を着るのに手間取り間に合わなかった為、父

親に大変叱られてペコペコとお辞儀をして謝ったそうです。その為、ジョウビタキはペコペコとお辞

儀をしているようにあり、スズメの口が黒いのもお歯黒の名残だという話です。他にもたくさん野鳥

を見る機会があると思うので、少し気をつけて観察してみると面白いかと思います。 

食  事    香 村 



 

◆ 会員誕生日 12 月 ◆ 

杉浦義浩君 嬉しいことがありました。 

山﨑周彌君 市社会福祉協議会より感謝状

を頂きました。 

鳥居祥雄君 熊味保育園の発表会に孫が頑

張って出る事が出来ました。有難うございまし

た。 

柴田高広君 長男の所に二人目の子が生ま

れ、三人の孫のじいじになりました。またまた

にぎやかになりました。 

本多 淳君 12/8 に 50 歳になります。来年

の 2月には RCに入会して 10年になります。

今後とも御指導、御鞭撻の程よろしくお願い

致します。 

 

2020～2021年度 

理事･役員のご通知 
 

会  長  天 野  卓 

会長エレクト  岡 田 光 祥 

副 会 長  鳥 山 欽 示 

直 前 会 長  小 澤 育 史 

幹  事  羽佐田 芳 和 

副 幹 事  大 内 基 浩 

会  計  加  藤 典  男 

理  事  杉 田 明 弘 

理  事   犬 塚 宣 明 

理  事  山 﨑 克 弥 

理  事   永 江 義 澄 

理  事   杉 浦 竜 基 

 

以上の通り12月3日の年次総会においてご

承認を得ましたのでお知らせ申し上げます。 

 

幹事 杉浦義浩 

杉田明弘君（12 日） 

神谷  明君（22 日 )  
本多  淳君（8日）           

大内基浩君（13日）        

杉田武男君（9 日） 

犬塚富雄君（20 日 )  


